

Villa - Independiente, La Mairena, Marbella

Ref: R5002135 - 4.250.000 €



beds: 6

baths: 7

built: 600m²

plot: 1517m²

Ubicada en La Mairena, esta impresionante villa representa la cúspide de la vida de lujo moderna. Completada recientemente en 2025 tras una renovación integral bajo la experta guía de la galardonada firma de diseño Roomzly Ltd, esta propiedad fusiona a la perfección tecnología de vanguardia, diseño sofisticado y confort inigualable. Una Casa Diseñada para la Elegancia y el Confort Con una superficie de 640 m² distribuidos en tres niveles meticulosamente diseñados, la villa cuenta con seis amplias habitaciones, cada una con su propio baño en suite, lo que garantiza privacidad y comodidad tanto para la familia como para los huéspedes. La suite principal es un verdadero santuario, completa con una cama ajustable electrónicamente en altura, una chimenea de vapor y un lujoso vestidor. El baño en suite es un refugio de spa, con una sauna italiana, un baño de vapor y un baño hidromasaje, perfecto para relajarse después de un largo día. El corazón del hogar es la amplia zona de estar de planta abierta, donde las ventanas de pared a pared inundan el espacio con luz natural mientras enmarcan vistas panorámicas del Mediterráneo y las reservas naturales circundantes. Acabados de alta gama, armarios a medida y un sistema de sonido integrado Sonos crean una atmósfera de elegancia refinada. La cocina de última generación es el sueño de cualquier chef, equipada con electrodomésticos Gaggenau de primer nivel, incluidos dos refrigeradores dobles, y una elegante isla con barra de desayuno para comidas informales. Servicios Excepcionales para la Vida Moderna El entretenimiento es sin esfuerzo en la sala de cine privada de la villa, que cuenta con un techo de cielo estrellado, sofás eléctricos reclinables y una silla de masaje para la experiencia cinematográfica definitiva. Los entusiastas del fitness apreciarán el gimnasio completamente equipado con máquinas Technogym, mientras que las características de casa inteligente, como la iluminación automatizada y las cortinas eléctricas, añaden un toque de comodidad moderna. El Exterior Salga al exterior y disfrute de un paraíso meticulosamente ajardinado, donde los jardines exuberantes adornados con 25 árboles frutales, palmeras y arbustos decorativos crean un ambiente sereno. Varias terrazas ofrecen lugares ideales para comer al aire libre o

simplemente disfrutar de los tranquilos alrededores. La piscina climatizada, rodeada de elegante terraza de piedra, invita al relax, mientras que la iluminación ambiental y las fuentes decorativas realzan la atmósfera similar a un resort. Una Ubicación Privilegiada La Mairena es conocida por su privacidad y belleza natural, sin embargo, esta villa se encuentra a solo unos minutos de las mejores comodidades que la Costa del Sol tiene para ofrecer. Las familias apreciarán la proximidad a las mejores escuelas internacionales, incluyendo Deutsche Schule Málaga, The English International College y ECOS School, todas a 10 minutos en coche. Las vibrantes playas de Elviria, la cocina con estrella Michelin en El Lago y el atractivo cosmopolita de Marbella están a solo minutos de distancia, mientras que el Aeropuerto Internacional de Málaga está a un conveniente trayecto de 30 minutos. Ubicada en una tranquila calle sin salida, rodeada de otras residencias de varios millones de euros, esta villa ofrece el equilibrio perfecto entre exclusividad y accesibilidad. Ya sea como una residencia familiar permanente o como un lujoso refugio, esta propiedad es una oportunidad rara para poseer una obra maestra del diseño moderno en una de las ubicaciones más codiciadas de Marbella.



















